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１ 開    会 

 

 

２ 120年史から 120年記念誌発行への変更について 

 

 

３ 議    事 

 

① 記念誌のページ割（案） 

 

② 分野ごとのイメージ（自然環境・文化コミュニティスポーツ・農林業・商工観光業） 

 

③ ２０年間の出来事（各年２つずつピックアップ） 

 

④ 装丁概要（案） 

 

 

４ 閉    会 

 

次回の編さん委員会  ９月予定 



令和 3年（2021年）5月 25日 

１２０年史から１２０年記念誌への変更について 

ニセコ町広報広聴係 

経緯 

・ 年末〜年始にかけての令和 3 年度予算査定の中で、コロナ禍で税収が大きく落ち込み、

町史発行の予算確保が難しい状況となりました。 

・ 歴史的文献としての編さん発行については、20 年刻みではなく、50 年、100 年刻みと

することが町の歴史の継続性や後の編さん作業において持続性が担保できると考えま

した。 

・ 今までの編さん委員会での議論も踏まえ、20 年の歩みをまとめた記念誌は引き続き発

行することとし、記念誌は資料的価値としての年表も入れ、町民のみなさんが読みやす

く親しみやすいものとします。 

・ 編さん委員会で議論いただいたことも、次の町史の編さんに生かしていきます。 

・ 本来であれば、このことを編さん委員のみなさまに事前にお伝えし、了承を得なければ

ならなかったのですが、次の編さん委員会で説明することとしてしまいました。説明が

大変遅くなったことお詫び申し上げます。大変申し訳ありませんでした。 

 

編さん委員会で話し合ってきたこと 

●第 1回編さん委員会 

日時：令和２年（2020年）７月２２日（水）１８時〜 

議事概要： 

・ 読んで楽しく資料としても役立つものを作ってほしい。 

・ ２０年で活躍した人の顔や話を掲載してほしい。 

・ 町史は事実を書くもの。 

●第２回編さん委員会 

日時：令和２年（2020年）１２月１４日（月）１０時〜 

議事概要： 

・ 町史ならば、今までの狩太村史、ニセコ町史の目次を踏襲してほしい。 

・ 図表の出典を入れる、団体を表にするなど見やすくしてほしい。 

・ 100年で町史が出ているので、それ以降は 25年で区切るのがいい。 

・ 環境エネルギー関連など、うまくいかなかったことも記載してほしい。 

・ 印刷するものは白黒、インターネットにはカラーで掲載してはどうか。 



ニセコ町開町１２０年記念誌ページ割案
全52ページ
ページ 内容 備考

1 表紙

2

3

4

5 景色・リード・目次

6 町長、教育長あいさつ

7 ゆかりの人挨拶

8 自然環境 伝えたいこと：子どもたちに良い環境を残したい

9 インタビュー：自然環境の保全などに関わる2～3人

10 文化・コミュニティ・スポーツ 「ひと」がニセコの魅力と生み出す

11 インタビュー：コミュニティ・スポーツなどに関わる2～3人

12 農林業 ニセコの魅力を伝える

13 インタビュー：農林業に関わる2～3人

14 商工業・観光 次世代につなぐ

15 インタビュー：商工観光に関わる2～3人

16 1999年 前回の町史で詳しく網羅できなかったため、2年さかのぼって

17 2000年 取り上げる

18 2001年 20年間の出来事トピック

19 2002年

20 2003年

21 2004年

22 2005年

23 2006年

24 2007年

25 2008年

26 2009年

27 2010年

28 2011年

29 2012年

30 2013年

31 2014年

32 2015年

33 2016年

34 2017年

35 2018年

36 2019年

37 2020年

38 資料 気象、土地、人口、産業などの統計資料

39 年表

40 年表

41 年表

42 年表

43 年表

44 年表

45 年表

46 年表

47 年表

48 発行 取材協力者・引用文献

49

50

51

52 裏表紙


